
 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
23 de julho de 2019 na sede da SPPREV: 
 
 
- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de Moraes, 
transmitiu os informes gerais; 
 
- Em seguida, a servidora Cristiane Bonilha da Silva e o Cel. PM William 
Lourenço de Souza apresentaram um projeto que trata sobre economia de 
papel na autarquia, enviado pelo servidor Bruno José Patrussi ao Comitê de 
Gestão do Conhecimento e Inovação. Durante a apresentação, foram 
divulgadas análises e conclusões sobre os fluxos de trabalho realizados na 
SPPREV. A partir disso, o grupo apresentou propostas de curto e longo prazo 
que podem ser aplicadas para que haja economia de papel na autarquia. O 
referido projeto foi aprovado pela Diretoria Executiva da SPPREV; 
 
- Posteriormente, o diretor de Administração e Finanças André Moura Robles 
apresentou o PPA 2020-2023, o qual foi aprovado pela Diretoria Executiva. 
 
 


